



7 Pièces

289 m²

Réf. 3713367

2 550 000 €

Montriond

Maison à vendre (74110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à Montriond, un charmant village à côté de Morzine. Montriond possède ses propres restaurants, bars et supérette, ce qui en fait un lieu de séjour idéal. Navettes gratuites à proximité avec accès direct à Morzine et Avoriaz. Le chalet est bâti sur 4 niveaux et dispose d'une surface au sol de 360m² et d'environ 290 m² habitables. Il a été magnifiquement conçu pour combiner le modernisme et l'authenticité. Il est dans un état absolument impeccable. Le chalet respire le charme alpin avec des espaces de vie spacieux répartis sur trois étages. Depuis le hall d'entrée, vous entrez dans une ...

A fabulous opportunity to purchase a chalet which is presented in immaculate condition and boasts 6 ensuite bedrooms and a huge amount entertaining space throughout. Built over 4 floors the chalet is a great size with a gross area of 360sqm. The habitable area of this impressive chalet (which is deducts storage and garage space) is around 290sqm. It has been designed exceedingly well with different sleeping areas for guests and a number of breakout areas in which to relax, watch a film or enjoy the view. The chalet has recently been renovated to provide a modern chalet yet keeping the ...

SAVILLS

33 margaret street - W1G0JD LONDRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

